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Zitat von El Molotov 

Du hast ja die Hälfte weg gelassen. Es geht nicht nur um die Punktausbeute sondern
darum, dass er das was er selbst sagt nicht erreicht. Es geht darum, dass es kein
System gibt. Es geht darum, dass man gerade drei Punkte mehr hat als letztes Jahr. Es
geht darum, dass Geld wie Heu rausgeblasen wurde.

Den BS von wegen Umbruch kann ich nicht mehr lesen. In jeder zweiten Mannschaft im
Profisport, nicht nur im Fußball, gibt es jede Saison einen Umbruch. Nach nunmehr fast
5 Monaten darf man da schon mehr erwarten als 4 Gegentore gegen Aue.

Dein Plan ist dann m Winter den nächsten Umbruch zu vollziehen damit man dann
wieder tolle Ausreden für die Rückrunde hat.

du blendest die rote Karte komplett aus.

Du blendest aus, das nicht nur die halbe Mannschaft ausgetauscht wurde, sondern auch das
System von ängstlich defensiv auf mutig offensiv ( mit ähnlicher Abwehr )

Du blendest aus, das es im Winter nur 1,2 punktuelle Verstärkungen wären.

Und zu guter Letzt habt ihr meist den Anspruch, mindestens so gut zu sein wie VFB oder HSV
mit wahrscheinlich doppeltem Etat.

Das da wirklich ein Rädchen auf das andere passen muss und vielleicht auch der Faktor Zeit
eine Rolle spielt, ist nicht möglich.
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